



Presseinformation

30. März 2019 | be 34

ADAC Nordbaden e.V.

Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Alexa Sinz
Wera Schnürer
Gabriele Beume

Steinhäuserstraße 22
76135 Karlsruhe
T +49 721 810 49 10
F +49 721 810 48 12
www.adac.de/nordbaden

presse.karlsruhe@nba.adac.de

presse.adac.de

Vorstandswahlen auf der Mitgliederversammlung des ADAC Nordbaden e.V.

Nach Satzungsänderung Vorstand auf sieben Mitglieder reduziert

Nordbaden. Auf der Mitgliederversammlung des ADAC Nordbaden e.V. am Samstag, 30. März 2019, in Karlsruhe standen satzungsgemäß vier der sieben ehrenamtlichen Vorstandsmitglieder zur Wahl. Da die Versammlung zuvor durch eine Satzungsänderung beschlossen hatte, den Vorstand des Regionalclubs um eine Position auf sieben Mitglieder zu reduzieren, wurde dies unmittelbar umgesetzt. Auf die Neubesetzung der Position eines Beisitzers wurde verzichtet, da Tourismusreferent Helmut Dreher aufgrund der Altersbegrenzung nicht mehr wiedergewählt werden konnte. In Folge standen drei Positionen zur Wahl.

Für das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden stand der Mannheimer Rechtsanwalt für Familien- und Verkehrsrecht, **Harald Andres**, aufgrund der neuen Ehrenamtsrichtlinie des ADAC nicht mehr zur Verfügung. Diese lässt eine Kombination aus Vorstandsamt und anwaltlicher Beratung durch den Clubsyndikus nicht mehr zu. Harald Andres hat daher für sich entschieden, sich in den kommenden Jahren uneingeschränkt auf seine Aufgaben als Clubsyndikus des ADAC Nordbaden zu konzentrieren. Zum neuen stellvertretenden Vorsitzenden wählte die Versammlung den selbstständigen Verlagskaufmann **Hans Weber**, der dem Vorstand bereits seit 2009 angehört und darüber hinaus seit 22 Jahren den Vorsitz des Motoball-Rekordmeisters MSC Taifun Mörsch innehat.

Schatzmeister **Wilfried Kammerer** aus Graben-Neudorf wurde in seinem Amt bestätigt. Der 52-jährige Bankkaufmann engagiert sich seit 2003 als „Hüter des Geldes“ im Vorstand des ADAC Nordbaden und bekleidet zudem seit 22 Jahren das Amt des 1. Vorsitzenden im MSC Graben-Neudorf.

Der gebürtige Heidelberger **Rüdiger Merdes** wurde ebenfalls in seinem Vorstandsamt bestätigt. Der Maschinenbau-Techniker engagiert sich seit 1998 im Vorstand des ADAC Nordbaden und ist daneben seit 24 Jahren Vorsitzender des MSC Heidelberg Wieblingen.

In die durch die Wahl von Hans Weber zum stellvertretenden Vorsitzenden vakant gewordene Vorstandsposition als Beisitzer wählte die Versammlung den in Rheinstetten lebenden Geschäftsführer eines mittelständischen Unternehmens Bernd Schäfer. Der 51-jährige Familienvater engagiert sich bereits seit 25 Jahren im Vorstand des MSC Taifun Mörsch, seit 2006 als Sportleiter und Manager des erfolgreichen Motoball-Vereins, und gehört nun dem Vorstand des ADAC Nordbaden an.

Danach setzt sich der Vorstand des ADAC Nordbaden e.V. wie folgt zusammen: Günther Bolich (Vorsitzender), Hans Weber (stellvertretender Vorsitzender), Jürgen Fabry (Sportleiter), Wilfried Kammerer (Schatzmeister) sowie Karin Birthelmer, Rüdiger Merdes und Bernd Schäfer als weitere Mitglieder des Vorstandes.

Der aus Altersgründen in den Ruhestand verabschiedete **Helmut Dreher** aus Waldbronn wurde im Rahmen der Mitgliederversammlung zum Ehrenvorstandsmitglied des ADAC Nordbaden e.V. ernannt und mit der Ehrennadel des ADAC Nordbaden in Gold mit Brillanten ausgezeichnet. Dreher, einst aktiver Motoballspieler und Vorsitzender des MSC Hurrigan Reichenbach, gehörte seit 1995, also 24 Jahre lang, dem Vorstand des ADAC Nordbaden an, seit 2001 in der Funktion als Tourismusreferent. Zahlreiche Projekte für die Reiseberatung der ADAC Mitglieder hat er seitdem in die Wege geleitet, zuletzt die kostenlose Radwanderbroschüre „Grenztouren“ und eine Initiative zur Förderung der Deutschen Alleinstraße. Als Ehrenvorstandsmitglied wird Dreher dem ADAC Nordbaden weiterhin beratend zur Seite stehen.